



HIRSINGUE

CHEF-LIEU DE CANTON

D'azur aux deux lettres capitales H et S d'or rangées en fasce et surmontées d'une couronne de même.

PLANCHE V, 12

Ces armoiries furent attribuées à Hirsingue vers 1700 par le Garde de l'*Armorial général de France*.

Hirsingue, qui apparaît en 1187 sous la dénomination "Hersunguen", fut du XIV^e siècle jusqu'à la paix de Westphalie, tenu en fief des Habsbourg d'abord partiellement puis, à partir de 1630, dans sa totalité par la famille de Montjoie. Celle-ci le tint ensuite, jusqu'à la Révolution, de la Couronne de France. L'église est dédiée à saint Jean-Baptiste.

SOURCES : *Arm. gén.*, p. 380, n° 60, *D'azur aux deux lettres H et S d'or, rangées en fasce, surmontées d'une couronne de même.*